

# Quand l'école Exbrayat se transforme en atelier de couture

Il bénévoles viennent en aide aux institutrices afin de proposer des cours de couture aux élèves de l'école Exbrayat. Une activité manuelle, mais qui est proposée dans un format pédagogique.

**D**epuis la rentrée des vacances de la Toussaint, et jusqu'aux vacances de printemps, tous les enfants de l'école Exbrayat vont s'initier à la couture.

Béatrice Mainsel, institutrice, explique l'intérêt pédagogique de cette activité : « On a travaillé, en classe, l'histoire du tissu à travers le monde, les matières avec lesquelles on peut en fabriquer, le principe du tissage et les grands couturiers. Sans oublier la mesure et la géométrie. Pour le côté manuel de l'activité, les élèves passent dans un atelier de coupe puis dans l'atelier couture, équipé de machines. On a choisi un vêtement simple à confectionner : le kimono », développe-t-elle.

« J'encadre l'activité avec ma collègue, Stéphanie Chirouze. Nous sommes aidées de onze bénévoles, dont les animatrices du Café-couture qui se tient tous les mois sur le village. En fin d'activité, on poussera les



L'assemblage à l'aide de machine à coudre.

Photo Emmanuel Courbon

enfants à réfléchir sur la provenance de leurs vêtements, qui les a fabriqués et ce qu'ils deviennent après », ajoute Béatrice Mainsel.

Odile De Riz a réalisé les patrons pour confectionner trois tailles de kimono. L'école a reçu des dons de tissu qui ont permis à chaque enfant de faire son kimono à moindre coût. « Au final, on a acheté très peu de tissu pour compléter », précise Béatrice Mainsel.

Après une activité physique, le vélo, c'est une activité manuelle qui est proposée aux enfants. De quoi satisfaire tout le monde et varier les apprentissages.



Eden, fier dans le kimono qu'il vient de coudre.

Photo Emmanuel Courbon